

LABORATORIO CLÍNICO DE IREN NORTE SE IMPLEMENTA CON EQUIPOS SOFISTICADOS



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas – IREN Norte, está implementando su Laboratorio Clínico con equipos sofisticados de última generación en beneficio de los pacientes oncológicos de la macro región nor oriental del país.

El titular del IREN NORTE, Dr. Marco Gálvez Villanueva,

sostuvo que gracias a este nuevo equipamiento, el tiempo de diagnóstico se reduciría considerablemente, beneficiando a los pacientes.



Detalló que el equipamiento se obtuvo mediante un proceso de adquisición comodato, consta de: Equipo de lectura automatizada de cultivos, analizador de inmunología por quimioluminiscencia, equipo automatizado de bioquímica y equipo automatizado para gases arteriales.



Por otro lado, recalcó que la actual gestión ha dado mayor énfasis en implementar el servicio de análisis clínicos y patológicos, debido a que es un área fundamental para el diagnóstico oportuno a los pacientes.



Agradecemos su difusión.

Trujillo, mayo del 2018